
 

INFORMACION marzo 2024 

REUNION CON NAGORE SOBRE EL CIERRE Y DESEQUIPACION DE ERREKAGAITZETA / ITOIZ 

Como muchos sabréis, el año pasado el concejo de Nagore prohibió la escalada en 

Errekagaitzeta/Itoiz, y pidió al departamento de Medio Ambiente el desequipamiento de la 

zona.  

Hoy 27 de marzo hemos tenido DENA y Federación una reunión con representantes de dicho 

concejo para intentar aclarar las razones y ver si puede haber manera de encontrar una 

solución de convivencia para las partes, escalada y concejo. 

Nos encontramos con una idea clara por parte del concejo: nos transmiten su hartazgo por la 

conducta de los escaladores a lo largo de los años sin ningún tipo de beneficio económico para 

el pueblo y en cambio con perjuicios para ellos en varios ámbitos. Hay que recordar que los 

sectores de escalada están en terrenos comunales propiedad del concejo. 

Nos dicen que el pueblo tiene pocos recursos y que se mantiene gracias principalmente al 

arrendamiento de tierras para hierba y ganado, y de la caza. Todo eso dicen que se ve afectado 

por conductas de escaladores. 

Están quejosos de:  

- Conductas vandálicas (pintar carteles de los cazadores insultándoles, romper señalización). 

- Portones abiertos, dejando libre al ganado (lo que dificulta el arrendamiento de la tierra). 

- Mal uso de las zonas, suciedad, cagadas… 

- Aparcamiento en zonas indebidas. 

- Circulación y furgonetas acampadas en zonas prohibidas. 

- Falta de respeto a las regulaciones de escalada de Medio Ambiente. 

- Reequipación de las primeras chapas a pesar estar retiradas, sin permiso del ayuntamiento. 

- Perros sueltos. 

Hemos visto una actitud bastante cerrada por parte del concejo, resumiéndose en “nos dan 

problemas y no tenemos beneficio económico, pues lo prohibimos”. 

Es probable que parte de los problemas sean reales, otros pueden estar exagerados, y otros 

que no se citan aquí se los hemos rebatido porque creemos que no son ciertos. 

En cualquier caso hemos ofrecido toda clase de medidas para solucionar los inconvenientes, y 

nos han pedido que se las presentemos por escrito para estudiarlas. 

En las próximas fechas nos reuniremos DENA y Federación para redactar y presentar ese 

escrito al concejo de Nagore. 
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